

Résolu: D'acquiescer à cette demande.

4.—Soumise et lue une lettre de M. W.-E. Lemieux, demandant une position de collecteur ou d'inspecteur des marchés.

Résolu: De déposer cette lettre sur le bureau.

5.—Sur proposition de M. l'échevin Lamoureux, il est

Résolu: De présenter à la Commission des Incendies et de l'Eclairage un rapport recommandant l'installation de 4 lampes à arc additionnelles dans le marché Saint-Laurent.

6.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation d'opérer le virement suivant de ses crédits, savoir: Prendre \$100 du contingent du marché Bonsecours et d'appliquer ce montant au contingent général; \$20 du contingent du marché à bestiaux de l'Est et d'appliquer ce montant aux réparations générales du marché Saint-Antoine, soit un total de \$120.

7.—Soumis et lu un extrait des minutes du Conseil, en date du 6 du courant, demandant à cette Commission, pour le 21 du courant, un état des montants requis pour travaux permanents à être exécutés dans ce département pur l'année courante.

Résolu: De demander au Conseil les montants suivants:

Marché Bonsecours:

Pour la construction de deux logis privés pour les gardiens dans le haut de l'extrémité Ouest.	\$ 2,000
Pour la construction d'abris en acier sur les plates-formes de la Place Jacques-Cartier.	30,000

Marché Saint-Jean-Baptiste:

Pour travaux d'après plan.	10,000
------------------------------------	--------

Marché Saint-Jacques:

Pour pavage en asphalte et bordure autour dudit marché.	4,100
	44,100

Relativement au crédit requis pour le marché Saint-Jacques, il est aussi

Résolu: Que le surintendant soit autorisé à demander à la Commission de la Voirie de prier l'inspecteur de la Ville de faire préparer immédiatement par ses ingénieurs un estimé du coût de la pose d'un pavage en asphalte autour du marché Saint-Jacques, le montant de cet estimé devant être demandé au Conseil en même temps que les autres crédits pour travaux permanents du service des marchés.

8.—Sur proposition de M. l'échevin Nault, il est

Résolu: De prier la Commission de la Voirie de faire réparer le pavage en pierre et les cours d'eau sur la rue Saint-Paul en face du marché Bonsecours, et de faire paver en blocs de scorie ou autres les rues autour des marchés Saint-Jean-Baptiste, Saint-Laurent et Saint-Antoine.

Ajournement.

A. LeBLANC,
Secrétaire.

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

Compte rendu de l'assemblée du 9 avril.

Sont présents: MM. les échevins Robillard, président, Carter, Stearns, Mount, Giroux, Major et Couture.

1.—MM. les échevins Guay et David, représentants des quartiers St-Henri au Conseil, se présentent devant la Commission et demandent que la "Montreal Water & Power Co." soit requise de poser des conduites d'eau autour du square Georges-Etienne-Cartier.

Le surintendant des Squares déclare que des services d'eau dans ledit square Georges-Etienne Cartier seront absolument nécessaires l'été prochain.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport à l'effet de recommander que la "Montreal Water & Power Co." soit requise de poser des conduites d'eau autour du square Georges-Etienne-Cartier.

2.—Le surintendant du parc Mont-Royal rapporte que la

4.—Submitted and read a letter from Mr. W.-E. Lemieux asking for a position as market collector or inspector.

Resolved: That the said letter be laid on the table.

5.—On motion of Ald. Lamoureux, it was

Resolved: That a report be made to the Fire and Light Committee recommending the installation of 4 additional arc lamps in St. Lawrence market.

6.—*Resolved:* That a report be made to Council asking authority to vary the following appropriations:

Take \$100 from the Bonsecours market contingency and apply said sum to general contingency; \$20 from the Eastern Cattle Market contingency and apply said sum to the general repairs of St-Antoine market, or a total sum of \$120.

7.—Submitted and read an extract from the minutes of Council, dated the 6th instant, asking this Committee to prepare a list of its requirements for permanent works to be made in this department for the current year: said list to be sent before the 21st instant.

Resolved: To ask Council for the following appropriations:

Bonsecours Market.

For the construction for the caretakers of private lodgings in the upper part of the west end.	\$ 2,000
For the erection of steel shelters over the platforms of Place Jacques-Cartier.	30,000

St. Jean-Baptiste Market.

For works according to plan.	10,000
--------------------------------------	--------

St. James Market.

For asphalt pavement around the said market	4,100
	\$46,100

As to the appropriation required for St. James Market, it was

Resolved: That the superintendent be authorized to ask the Road Committee to give instructions to the City surveyor so that he may at once have his engineers prepare an estimate for the laying of an asphalt pavement around St. James Market, the amount of said estimate to be asked from Council together with the other appropriations for the permanent works of the Market department.

8.—On motion of Ald. Nault, it was

Resolved: That the Road Committee be asked to have the stoneblock pavement and water courses repaired on St. Paul street, in front of Bonsecours Market, and to have scoria blocks or others, laid around St. Jean-Baptiste, St. Lawrence and St. Antoine markets.

Adjourned.

A. LeBLANC,
Secretary.

PARK AND FERRIES COMMITTEE

Report of meeting held the 9th of April.

Present: Aldermen Robillard, chairman, Carter, Stearns, Mount, Giroux, Major and Couture.

1.—Aldermen Guay and David, representatives of St. Henry ward, appeared before the Committee and asked that the Montreal Water & Power Co be requested to lay water pipes around Geo.-Etienne-Cartier square.

The superintendent of Squares stating that water services would be absolutely necessary next summer in said square, it was accordingly

Resolved: To report to Council recommending that the M. W. & Power Co be requested to lay water pipes around and in Geo. Etienne Cartier square.

2.—The superintendent of Mount Royal Park reported that the Montreal Street Railway was repairing their